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FDP-Fraktion
( Anfrage Nr. 1101/2014 )

Eingereicht am 15.05.2014 um 12:30 Uhr.

Ratsversammlung 19.06.14

Anfrage der FDP-Fraktion zum Ausbau von Ganztagsschulen

Durch den Erlass der niedersächsischen Kultusministerin Frauke Heiligenstatt ändert
sich in Niedersachsen die Finanzierungsgrundlage für den Ausbau von Ganztagsschulen. 
Da
nunmehr nicht mehr wie bislang 100% sondern nur noch 40% der vom Land zur Verfügung
gestellten Mittel – zum Beispiel für die räumliche Ertüchtigung der Schulen zur
Ganztagsschule – kapitalisiert werden können und der Rest in Lehrkräfte investiert werden
muss, ist davon auszugehen, dass sich auch die Situation in der Landeshauptstadt
Hannover verändert.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie beeinflusst die neue Bindung der Mittel den Ausbau von Ganztagsschulen im
Stadtgebiet, v.a. auch die Ausbaugeschwindigkeit und die im Schulausschuss
vorgelegte Liste mit Ausbaureihenfolgen und -zeitfenstern für die einzelnen Schulen?

2. Was passiert mit den Verträgen mit den Vereinen, die zu Gunsten von zusätzlichem
Lehrpersonal nicht länger in der Nachmittagsbetreuung eingesetzt werden können?

3. Gibt es eine Ersatzfinanzierung, um die ursprüngliche Ausbauplanung beibehalten zu
können?

Sylvia Bruns
Stellv. Fraktionsvorsitzende
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